

[COMMUNAUTAIRE]

Clôture d'un projet d'amitié et de solidarité

Hassiba Idir (deuxième à droite) entourée des femmes de son organisme, AMINATE. (Photo : Gilles Fontaine)



Dans le cadre du projet commun Femme immigrante citoyenne à part entière, les organismes Accueil multiethnique et intégration de nouveaux arrivants à Terrebonne et les environs (AMINATE) et Service d'aide à la famille immigrante de la MRC L'Assomption (SAFIMA) organisaient, le 14 mars, la soirée de clôture du Mentorat interculturel de Lanaudière Sud lors d'un souper familial.

Gilles Fontaine

redaction@larevue.qc.ca

«Ce projet a débuté il y a un an. Dans chacun de nos organismes, nous avons jumelé cinq femmes immigrantes et cinq femmes québécoises de souche. Pendant cette année, elles avaient à se rencontrer pour partager diverses activités telles que des soupers à thème, des conférences et autres sorties culturelles», a expliqué Hassiba Idir, coordonnatrice d'AMINATE. Tout au long de ce parcours, elles ont travaillé sur une toile en exprimant leur ressenti et le parcours migratoire. Ces femmes ont ainsi eu assez de temps pour faire naître et grandir une amitié qui restera à jamais.»

«Ce projet en est un de vie. Ça évite l'isolement de la femme immigrante et fait tomber la peur de l'inconnu chez la femme québécoise. C'est en quelque sorte un jumelage où chaque femme fait un pas vers l'autre», a pour sa part ajouté Amel Haroud, coordonnatrice de SAFIMA, qui considère important en même temps de démontrer l'apport des immigrants à la société d'accueil. «Les immigrantes peuvent donner et remettre autant à la société d'accueil qu'elles ont reçu», a-t-elle mentionné.

Plus qu'une expérience créatrice

C'est l'artiste peintre et céramiste Naouel Abderrahim qui a accompagné les dix duos lors d'ateliers. «Au début, il y avait de la timidité, de l'isolement, et peu à peu les barrières sont tombées. Ensemble, elles ont créé de magnifiques toiles et aujourd'hui, à les voir et les entendre, elles sont devenues de bonnes amies. Au fond, nous sommes toutes pareilles, nous avons les mêmes sentiments, les mêmes peurs, les mêmes peines et les mêmes joies», a soutenu l'artiste.

D'ailleurs, les photos des toiles créées ainsi qu'un montage photo de l'ensemble du projet peuvent être visionnés sur les sites www.aminatae.qc.ca et www.safima.ca, de même que sur les pages Facebook respectives des organismes.

Avis de convocation par

Le Conseil d'administration

Aux membres du Centre de la petite enfance Contact Jardin-Soleil Inc.



Assemblée générale spéciale
Lundi 23 mars 2015 à 18h
Entérinement de la candidature
du membre employée syndiquée

1991, montée Major
Terrebonne (Secteur La Plaine)

Coût de la vie 3 fois plus bas, moyenne de 25°C à l'année

PUBLIREPORTAGE

PLUS DE 1 000 CANADIENS ONT UNE PROPRIÉTÉ EN ÉQUATEUR

Le phénomène n'a rien de nouveau : à chaque année, des milliers de Canadiens esquivent le froid et la neige en s'envolant vers les destinations soleil pour quelques semaines, voire quelques mois. Si l'achat d'une propriété dans le sud en fait rêver plus d'un, les démarches requises peuvent en freiner certains. Bonne nouvelle : depuis 2010, les intéressés peuvent compter sur l'entreprise québécoise HolaÉquateur pour les accompagner dans la concrétisation de leur projet.

L'ACCOMPAGNEMENT : UN FACTEUR CLÉ

Saisissant l'ampleur du défi rencontré par les futurs propriétaires, HolaÉquateur a entrepris de simplifier l'achat d'une résidence au soleil. Après avoir visité le Mexique, le Costa Rica et le Panama, c'est sur l'Équateur que les promoteurs, Gordon Poole et Yves Cormier, ont arrêté leur choix. La qualité des infrastructures, la richesse environnementale, le faible coût de la vie, l'incroyable beauté des paysages, l'accès facile à des soins de santé de qualité et le climat agréable à l'année ont été des éléments décisifs.

« Depuis 2010, nous avons accompagné des centaines de clients dans l'acquisition d'un terrain sur la côte pacifique équatorienne, indique M. Cormier, vice-président ventes et marketing. Nous sommes littéralement en train de créer un village en bord de mer. Des 1700 terrains que nous avions à vendre au départ, il en reste environ 600. Maintenant que les infrastructures majeures sont en voie d'être complétées, la construction de maisons bat son plein. »



Résidents de St-Eustache, monsieur Dugas et madame Bond étaient à la recherche d'un projet de retraite lorsqu'ils ont assisté à une séance d'information. « Le timing était parfait avec le projet HolaÉquateur. Le faible coût de la vie, le climat et la possibilité d'investir dans une communauté canadienne et sécuritaire nous ont séduits, indique Mme Bond. Mais c'est le développement des infrastructures, le côté écologique de cette urbanisation et



la beauté du projet en général qui nous ont convaincus. La représentante de notre région, Sylvie Beauchesne, et toute l'équipe derrière elle ont su nous mettre en confiance d'un bout à l'autre du processus. »

LE BON MOMENT POUR INVESTIR

Pour l'instant, l'Équateur est encore un secret relativement bien gardé. L'achat de propriété y est beaucoup plus abordable que dans les autres pays touristiques. C'est l'une des raisons pour lesquelles les voyageurs et investisseurs canadiens se ruent vers cette nouvelle destination. « C'est le Costa Rica d'il y a 15 ans pour les prix, mais avec des infrastructures de toute première qualité », affirme monsieur Cormier. De plus, le gouvernement du pays est stable et la monnaie officielle est le dollar américain, un point très rassurant pour les investisseurs.

Avec le boom immobilier que connaît la région, les prix ne tarderont pas à augmenter. À Gatineau, monsieur et madame Oulianov ont également décidé d'agir au plus tôt pour profiter du marché favorable. « Le développement en lui-même est spectaculaire : une plage à perte de vue, beaucoup d'espaces verts, des aménagements pratiques directement sur le site et des tonnes d'activités dans la région. Nous sommes convaincus que ce sera une communauté fantastique avec de bons propriétaires, dans un environnement sécuritaire et confortable ».



DÉJÀ 1200 TERRAINS VENDUS...
SAISISSEZ LE VÔTRE TANDIS QU'IL EN RESTE!

HolaÉquateur :

LE PLUS IMPORTANT PROMOTEUR
IMMOBILIER CANADIEN EN ÉQUATEUR

Votre coin de paradis au bord du Pacifique :

- Terrain à partir de 20 000 \$ US
- Construction clé en main ou sur mesure
- 12km de plage incroyable
- Température moyenne de 25°C, ouragans inexistantes
- Boutiques, restaurants, espaces verts, complexe sportif, sécurité 24/7
- Coût de la vie 3 fois plus bas qu'au Québec

SÉANCES D'INFORMATION GRATUITES ** PLACES LIMITÉES, SVP RÉSERVER **

MONTRÉAL :	Jeu. 19 mars 19 h Hôtel Universel, 5000 Sherbrooke E
Réservation :	Marie Doherty, 514 312-1977
LAVAL :	Dim. 22 mars 13 h 30 Holiday Inn, 2900, boul. Le Carrefour
Réservation :	Estelle Gilbert, 450 239-6112
TERREBONNE :	Lun. 23 mars 19 h Hôtel Impéria, 2935 boul. de la Pinière
Réservation :	Estelle Gilbert, 450 239-6112



Détails et autres dates :

holaecuador.ca
Projet canadien en Équateur